



COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE VERACRUZ

Política de la Gestión de la Excelencia Educativa

El Colegio de Bachilleres del Estado de Veracruz asume su responsabilidad social y el compromiso de desarrollar una Educación integral incluyente, pertinente, de excelencia, con equidad y calidad; y con el deber de cumplir con los requisitos del servicio educativo, fomentando la cultura de la mejora continua y la satisfacción de los estudiantes.

Para cumplir con los requisitos del servicio educativo, el Colegio cuenta con un Sistema de Gestión de la Excelencia Educativa, comprometiéndose a mantenerlo de manera eficiente y actualizada, considerando el contexto de la institución y a las necesidades y expectativas de las partes interesadas.

